

GACETA DE MADRID

Del Martes 27. de Marzo de 1731.

Vienna 24. de Febrero de 1731.



Monsieur de Bussy, Residente de Francia en esta Corte, recibió los dias passados un Correo de Paris, y ayer tuvo una conferencia de mas de dos horas con el Principe Eugenio de Saboya. Tambien ha llegado à este Gobierno un Extraordinario del Conde de Sinzendorff, Ministro del Emperador en la Haya, con pliegos muy importantes, pues se asegura, que se dirigen à una nueva negociacion sobre un Tratado de ajuste entre S. M. Imperial, y las principales Pótencias de Europa; y se dice, que se han mandado suspender las prevenciones militares, y la marcha de Tropas hasta saber su exito. Desde que el Cardenal Grimaldi tuvo su Audiencia de despedida de S. M. Imperial, queda disponiendose para bolver à Roma, y lo executará con mucha brevedad, à menos que no reciba nuevas ordenes de S. Santidad para mantenerse aqui. El Duque de Liria aguarda de vuelta el Correo que despachò à Sevilla, y en el interin prosigue en sus conferencias con los Ministros Imperiales. El Embiado de Rulsia ha tenido una Audiencia del Emperador, y despues de ella estuvo en conferencia con el Principe Eugenio de Saboya, de que resultò despacharse un Correo al Embaxador del Emperador en Moscou. Se avisa de Constantinopla, que los Ministros del Emperador, y de la Republica de Venecia, y tambien el de Holanda, tuvieron el dia 6. del passado Audiencia del nuevo Sultàn, con las ceremonias acostumbraadas, y que avia mas de 6y. Genizaros sobre las armas. Tambien se confirman las noticias que anteriormente se recibieron por mayor del castigo de *Alà Patron*, Autor de la ultima rebolucion, y agora se entienden las circunstancias siguientes: Aviendose presentado este Caudillo de los Amotinados con docientos de sus sequaces à las puertas del Serrallo, pidiendo Audiencia del nuevo Gran Sultàn, se le hizo saber, que se la daria el dia siguiente, y bolviendo à ella con la misma comitiva, se le representò, que la solicitaba de forma, que se podia graduar como una segunda sedition, lo qual no podia dexar de ocasionar fundadas sospechas al Gran Turco, siendo mucho mas conveniente el que eligiesse de la multitud algunos de los mas prudentes, y que fuesen de su mayor confianza para entrar con ellos à la Audiencia, dexando à la demàs gente en la primera Sala. Despreciò al principio el consejo, pero aviendole seguido despues, tomó à feis de sus compañeros, y entrò con ellos à la Audiencia del Sultàn, que estaba en su Trono. Hizole una larga Harenga llena de amenazas, y con grande arrogancia le dixo entre otras cosas, que hacia memoria de aver leydo en el Alcoràn, que todos los que hacían algun extraordinario servicio al Keyno, eran dignos de correspondientes premios, y que aviendole elevado al Trono

Otho-

Citermano, le parecía averle assegurado la mayor felicidad; por lo qual se presentaba en persona para recibir el galardón, y premio de su generosa empresa. El Sultán le respondió, que también se acordaba de aver leído en el Alcorán, que se debía castigar al Rebelde, quitándole la vida; y echando mano a su alfange, hizo señal á los Oficiales que estaban á su lado, los quales desembrazaron los suyos, y quitaron la cabeza á *Al Patron*, y á sus seis compañeros, haciendo lo mismo con los que quedaron en la primera Sala, sin darles lugar de reboiverte.

Hamburgo 2. de Marzo de 1731.

ANtes de ayer, y ayer pasaron por esta Ciudad dos Correos de París, y Londres para Stokholm, y Coppenhague, y luego se dixo, que llevaban pliegos para la marcha de las Tropas auxiliares de aquellas dos Potencias. Avisan de Moscou, que Monsieur de Lieu, Ministro de la Republica de Holanda, trabaja todos los días con el Baron de Osterman, Vice-Chanciller de Russia, en un nuevo Reglamento sobre el Comercio, que será muy útil, y ventajoso para todos los Estrangeros. Por cartas de Polonia de 17. del pasado se avisa, que aquel Soberano ha resuelto partir de Varsovia para Saxonia á principios de este mes; y que aviendo tenido el Embiado Tartaro su Audiencia de despedida, partió el día 10. para su País; pero nada se escribe sobre la respuesta que se debió dar á la pregunta que hizo en orden al passo de los 300. Moscovitas por aquel Keyno, cuyo punto se ha tenido por el principal de su Comisión.

Genova 4. de Marzo de 1731.

NO se ha tenido esta semana noticia especial de los alborotos de Corcega. Las ultimas cartas de Roma dicen, que subsistiendo las diferencias entre aquella Corte, y la de Turin, en que no se halla todavía medio de superarlas, mandó el Papa imprimir el Discurso que sobre este asunto hizo en un Consistorio, y distribuir los exemplares entre los Cardenales, quienes han de poner su dictamen por escrito para passarle á manos de S. Santidad. Por orden del Gran Maestre de Malta se trabaja en un Papel, probando su derecho, y el que tuvieron sus antecessores, para exigir anualmente cierta porcion de dinero del que gozasse la Dignidad de Gran Prior de Roma; para la manutencion de las Galeras de la Religion; pero aviendo suprimido este derecho el Papa Inocencio XI. quando confirió el referido Gran Priorato al Cardenal Pamphilio, desde cuyo tiempo no han reclamado su regalia los Gran Maestres, se duda, que el Embaxador de la Religion pueda lograr renovarla. El Cardenal de Polignac, que ya se hallaba prevenido para restituirse á París, ha suspendido su viage, con motivo de un Extraordinario que le llegó de su Corte, y se mantendrá en Roma hasta nueva orden. Las cartas de Bolonia refieren, que el día 20. del pasado llegó de Viena á aquella Ciudad Monseñor Coscia, Obispo de Targa, y hermano del Cardenal de este nombre, y que luego proseguiría su viage á Roma, cumpliendo con las ordenes, y Decretos publicados en aquella Corte para presentarse en ella. Avisan de Venecia, que el día 14. del pasado entró una Embarcacion de Constantinopla con los muebles, y alhajas del difunto Cavallero Juan Delphino, Bailio de la Republica; y que por las cartas que con esta ocasion se recibieron de aquella Ciudad, se ha entendido la noticia de averte ajustado una suspension de Armas entre los

Turcos, y los Persas; y que el Tratado de Paz entre estas dos Naciones quedaria presto concluido, dandole por una de sus Condiciones, que ambas Potencias declararían la Guerra a los Motcovitas. Tambien se avisa, que corrian voces en Constantinopla, de ayer nombrado el Gran Turco á uno de sus principales, y mas acreditados Ministros, para pasar á la Corte de Francia, con caracter de Embaxador Extraordinario, á fin de dar parte á S. M. Christianísima de su exaltacion al Trono.

Londres 2. de Marzo de 1731.

EL Conde de Bioglio, Embaxador Extraordinario del Rey de Francia, tuvo Jueves pasado una larga Audiencia de S. M. y el dia siguiente recibió este Gobierno un Extraordinario del Conde de Walgrave, Embaxador del Rey en Francia, a quien se le despachò ayer de vuelta. Tambien ha llegado otro Correo despachado de Sevilla por Monsieur Keene; y parece, que de resulta de las noticias, que ha recibido este Gobierno, y de los Consejos, que sobre ellas se han tenido, se ha mandado, que con toda la diligencia posible se armen en Portsmouth, y Chatam los Navios de Guerra, que han de servir en el Mediterraneo; y tambien se han dado las ordenes convenientes para el apresto de los que han de pasar á las Indias Occidentales. La Camara de los Comunes prosigue en trabajar con calor sobre todo lo perteneciente á los Subsidios, que se han concedido al Rey, y en estender los Actos para levantar los Impuestos sobre las tierras, y otros ramos, que resolvió la semana pasada. La Compañia de Africa ha hecho al Parlamento una representacion, pidiendo un socorro para la manutencion de sus Establecimientos, y Fortalezas en aquella Region, y aviendose deliberado sobre ella, ha mandado á la Compañia que presente una Relacion exacta de los gastos, que ha tenido el año pasado, para tomar en su vista la ultima resolucion. Se asegura, que el Duque de Richmond hará dexacion de su empleo de Gentilhombre de Camara del Rey, y que S. M. lo conferirá al Conde de Walgrave. Muchos Oficiales de los Regimientos, que están de Guarnicion en la Isla de Menorca, y de Gibraltar, se han embarcado en un Navio de Guerra destinado á este fin, y solo aguardan viento favorable para hacerle inmediatamente á la vela.

La Haya 7. de Marzo de 1731.

Monsieur de Maschs, Embiado Extraordinario del Rey de Prussia, ha tenido estos dias varias conferencias con los Ministros de esta Regencia. Ayer llegaron á un mismo tiempo dos Correos de Londres, el uno despachado por el Ministerio Britanico al Conde de Chesterfield, Embaxador de aquella Corona en esta Republica, y el otro por el Conde de Kinski, Ministro del Emperador en Inglaterra, el qual prosiguió sin detenerse su viage á Viena, de donde aguarda por instantes el Conde de Sinzendorff la buelta del Extraordinario, que despachò á su Corte algunos dias ha con pliegos muy importantes, y se espera, que á su regreso se podrá saber con mayor fundamento las Negociaciones, que actualmente se tratan. Por cartas de Bruselas de 5. de este mes se ha sabido, que la Señora Archiduquesa Gobernadora tuvo el Domingo antecedente Capilla publica en el Palacio de Orange por la primera vez; y que no se dudaba de que con la buelta del Extraordinario, que mandò despachar S. A. á Viena, dando cuenta del incendio sucedido en el Palacio de aquella Capital, recibiria S. A. proporcionados socorros del Empe-

rador su hermano. Tambien se avisa, que cada dia se van encontrando muchos diamantes entre las cenizas del referido Palacio, y que se ha sacado la Bagilla de plata de S.A. sin faltar nada de ella.

Paris 15. de Marzo de 1731.

Los Reyes continuan en asistir con frecuencia à la Capilla de Versailles, donde oyen todos los Domingos la Misa mayor, y por las tardes los Sermones. El dia 6. de este mes tuvo el Conde de Seested, Embaxador Extraordinario del Rey de Dinamarca su Audiencia de despedida del Rey, à que fue introducido por Monsieur de Hebert, Conductor de Embaxadores, quien tambien le introduxo à la de la Reyna. Siempre se asegura, que la Corte ha mandado armar algunos Navios de Guerra, y que los Oficiales, que los mandaràn, se hallan yà con orden de prevenirse à este fin, añadiendose, que Monsieur de Guè Trouin mandarà la Esquadra; y agora se habla de un Campo de Tropas, que se formará esta Primavera en las cercanias de Compiègne. El Rey ha mandado à los Intendentes de las Provincias, que hagan juntar las Milicias de sus respectivos distritos para el dia 13. de Abril proximo. Aqui llegaron dos Correos de Sevilla la semana passada, el uno à esta Corte, y el otro al Marquès de Castelar, Embaxador Extraordinario de España, pero nada se trasluce del contenido de sus despachos. El Rey ha mandado reparar el Castillo de Vincenas, para que le habite el Señor Delfin, y las Princesas sus hermanas, teniendose sus ayres por mejores que los de Versailles. Se avisa de Besanzon en Borgoña, que fue tanta la nieve que cayò, que huvieron de trabajar ochocientos hombres en abrir los caminos, y que muchas personas, que se aventuraron à proseguir su viage quando nevaba, quedaron sepultadas debaxo de la nieve, à que precediò una terrible tempestad de truenos, y relampagos, y de muchos Phenomenos de fuego, aviendose visto entre otros uno semejante à un monstruo en llamas, que causò general consternacion en el País. En Besanzon se temiò, que si cayesse en la Ciudad, ocasionaria un general incendio, y para evitarle en el modo posible, salì toda la Guarnicion para tirar contra la nube, que ardia, à fin de desvanecerla, ò echarla à otra parte, pero todos sus esfuerzos fueron inutiles; y se cree, que hallandose informada la Academia de Ciencias de los Phenomenos, y demàs, que sucediò en aquella borrasca, darà una Dissertacion de todo, quando buelva à tener sus juntas despues de Pasqua.

Madrid 27. de Marzo de 1731.

POr las cartas de los Partes de la Corte de 16. 18. y 21. de este mes se sabe, que sus Magestades, y Altezas gozan de perfecta salud en su Alcazar de Sevilla; en cuya Real Capilla asistieron el Domingo de Ramos à la benediction de las Palmas, y demàs Oficios de aquel dia, continuando en asistir à ellos los siguientes, y Miercoles Santò à las Tinieblas.

El dia 16. murió en esta Villa, de edad de 49. años, Don Joseph Munive, del Consejo de S.M. en el de Guerra; en cuyo empleo, y otros desempeñò con mucho zelo al Real servicio.

CON PRIVILEGIO: En Madrid, por Juan de Ariztia, en la Calle de Alcalà.